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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Berufliche Zukunft der früheren Schleckerbeschäftigten weiterhin ungewiss 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie viele der im Land Bremen entlassenen 138 Schlecker-Beschäftigten haben 
inzwischen im Arbeitsamtsbezirk Bremen wieder einen Arbeitsplatz gefunden? 

2. Wie viele der 90 Prozent als Einzelhandelskauffrauen ausgebildeten ehemaligen 
Schlecker-Beschäftigten konnten dabei in eine ihrer Qualifikation entsprechende, 
sozialversicherungspflichtige Vollzeitstelle vermittelt werden? 

3. Welche konkreten Schritte hat der Senat unternommen, um den ehemaligen 
Schlecker-Beschäftigten wieder zu einem neuen Job zu verhelfen? 

 
 

Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE 
 
 


